

# Pomperlbuam stellen Benefizparty für kranken Nico auf die Beine

## Therapie für an einem Tumor erkrankten Buben kostet 100 000 Euro

**Bad Griesbach.** Der FC-Bayern-Fanclub in Bad Griesbach stellt nicht nur jedes Jahr ein tolles Programm für seine Mitglieder auf die Beine. Auch die Aktivitäten für den guten Zweck stehen seit Anfang an ganz vorne auf dem Programm. So unterstützen die Pomperlbuam aktuell eine kostenintensive Therapie für den neunjährigen Nico aus Neustift und laden am 6. Oktober zu einer großen Benefizveranstaltung mit Musik der „80er, 90er und 2000er“ in die Stockhalle ein.

„Knapp 2000 Mitglieder – da kann man schon was bewegen“, ist der Pomperlbuam-Präsident Charly Rieger überzeugt. Aktuell setzt sich der größte Verein der Stadtgemeinde erneut für jemanden ein, der Hilfe braucht. Es ist der neunjährige Nico aus Neustift. Für ihn sammeln die Pomperlbuam Spendengelder, um eine teure Therapie zu finanzieren und ihn damit im Kampf gegen einen Tumor zu unterstützen.

Die Krankheit ist sehr selten. Es gibt ein Medikament, das aber in



**Präsident Charly Rieger (Mitte)** und die Hauptorganisatoren Lukas Wagner (l.) und Markus Waßer laden am 6. Oktober zu einer großen Benefizveranstaltung in die Stockhalle ein. Zu hören gibt's die besten Hits aus den 1980er, 1990er und 2000er Jahre.

Deutschland nicht zugelassen ist und deshalb von den gesetzlichen Krankenkassen nicht übernommen wird. „Es gibt einen Anhalts-

punkt von etwa 100 000 Euro für die Therapie“, sagt Charly Rieger und bedankt sich bei allen, die diese Spendenaktion unterstüt-

zen. „Jeder Euro zählt.“ So kommt auch der komplette Gewinn der großen Benefizveranstaltung am 6. Oktober in der Stockhalle dieser Hilfe zu Gute. Die DJs Heinz und Tobi S. legen die größten Hits der 80er, 90er und 2000er Jahre auf. Es gibt Essen und Trinken, eine Pilsinsel und natürlich eine große Tanzfläche.

Einlass ist ab 20 Uhr, der Eintritt kostet 4 Euro und Gäste, die vor 21 Uhr in der Stockhalle sind, erhalten sogar ein Gratisgetränk.

Karten gibt es vorab beim Busunternehmen Altmannsberger und in den Filialen der Bäckerei Wagner. Infos unter [www.fcb-pomperlbuam.de](http://www.fcb-pomperlbuam.de).

Wer die Benefizaktion für Nico unterstützen möchte, kann auch gerne spenden. Die Pomperlbuam haben dazu ein Konto mit der IBAN DE21 7406 2490 0101 1108 96 eingerichtet, Betreff „Spende für Nico“.

Der Großteil der Spenden geht an die Familie des Neunjährigen und ein Teil auch an die Leukämiehilfe Passau, die der FC-Bayern-Fanclub bereits seit vielen Jahren unterstützt. – bb

– Foto: Auer